

Un partido de ensueño, aficionados contra exjugadores en Mestalla

A. Malla

14 abr 2015 - 11:46

El próximo 20 de mayo los aficionados del Valencia CF podrán vivir un sueño: vestirse de corto para jugar en Mestalla contra exjugadores del club y estar dirigidos por futbolistas del primer equipo, que ejercerán de entrenadores. Para conseguirlo, tendrán que participar en *El Bus de las Estrellas*, un sorteo patrocinado por Estrella Damm con el busca reforzar su imagen en el mercado valenciano.

El autobús estacionará en la *Valencia Fan Zone*, situada junto el estadio ché, del 16 al 19 y del 23 al 26 de abril; también se podrá encontrar en ciertos lugares referencia de la ciudad como las Torres de Serrano, la Plaza del Ayuntamiento o las Torres de Quart. Para poder participar en el sorteo, los aficionados tendrán que subirse al vehículo y hacerse una foto que, posteriormente, publicarán en las redes sociales oficiales del sorteo.

Estrella Damm, además de patrocinar la iniciativa, también ofrecerá cervezas a aquellos seguidores que suban a la parte superior del autobús descapotable, la zona *chill out*. La empresa catalana es uno de los principales patrocinadores del conjunto valencianista desde 2007. A la espera de que se renueve el acuerdo, la actual vinculación finaliza esta temporada.